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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

令和 5年第 12 回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 令和 5年 11 月 29 日(水)15 時 00 分開会の第 12回上富良野町教育委員会は、上富良野町

社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   令和 5年 11 月 29 日(水) 15 時 00 分 

 

 

３．出席委員 

教育長  鈴 木 真 弓  

委 員  三 熊 邦 彦 

委  員    久 保 麻 子 

委 員  四 釜 充 啓 

委 員  林   憲 億 

 

 

４．事務局職員 

教育振興課長      谷 口 裕 二 

学校教育班主幹（記録）  長谷川 京 史 

社会教育班主幹      村 上 弘 記 

教育支援担当主幹     松 田   剛 

給食センター次長     新 井   晶 

学校教育アドバイザー    小山田 雅 春 

 

 

６．閉  会   令和 5年 11 月 29 日(水)  15 時 45 分 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 開会宣言 15 時 00 分 

ただ今から令和 5年第 12回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

学校教育班 

主幹 

前回の議事録についてご説明します。 

前回、令和 5 年 10 月 24 日開催令和 5 年第 11 回上富良野町教育委員会、議事録に

ついて報告 

報告第 1号 工事等の発注状況等について  報告案計 1件 

議案第1号 令和5年度上富良野町教育委員会表彰受賞者の決定について  承認

案件 1件について審議し、議案のとおり承認。会議録署名依頼。 

教育長 それでは、次に諸般の教育行政報告について、説明します。 

（令和 5 年 10 月 25 日～11 月 29 日までの間の教育行政報告として、会議・行事等

の参加状況及び内容について説明） 

前回の教育委員会以降の教育行政について、報告をいたしましたが、何かご質問ご

ざいますか。 

各委員 質問等なし 

教育長 それでは議事に入ります。 

日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等について、説明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、報告第 1号 工事等の発注状況等について、ご説明し

ます。 

 （東中小学校高圧ケーブル更新について、契約の相手方、契約金額、工期、工事概

要について報告） 

教育長  ただ今の報告について、ご質問・ご意見等はありませんか。 

各委員 質問等なし 

教育長 なければ報告第 1号 工事等の発注状況等について承認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 それでは次に、日程第 2 議案第 1号 令和 5 年度上富良野町一般会計（教育費）

補正予算について、説明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、議案第 1号 令和 5 年度上富良野町一般会計（教育費）

補正予算について、ご説明します。 

 （11 月 27 日臨時会補正予算及び 12月定例会補正予算について説明） 

教育長 ただ今説明のありました、議案第 1号 令和 5 年度上富良野町一般会計（教育費）

補正予算について、ご質問等ありませんか。 

三熊委員 上富良野小学校及び上富良野西小学校のエアコン整備の実施時期は。計画等はある

のか。 

教育振興課長 財源について検討を進めており、防衛局の補助事業が有利であると考えている。し

かしながら、設置完了まで 2から 3年程度かかることが想定されており、設置までは

スポットクーラーの活用を考えている。 

教育長   ほかにご質問等はありませんか。 

久保委員 スポットクーラーの 1台価格は。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 通常タイプで 12 万円程度、静音タイプで 8万円程度を想定している。 

教育長   ほかにご質問等はありませんか。 

三熊委員  排気はどのように考えているのか。 

教育振興課長  教室窓から排気を考えている。 

教育長   ほかにご質問等はありませんか。 

四釜委員  電気等は大丈夫なのか。 

学校教育班主

幹 

100V 仕様の機種であり、コンセントから電源を供給する予定である。供給コンセン

トは分散することで対応するよう考えている。 

教育長   ほかにご質問等はありませんか。 

林委員  上富良野小学校と上富良野西小学校には早く設置を願いたい。 

教育長  上富良野小学校は建物内の構造上、壁がないなど他の学校と大きく違う。このこと

から、設計を行った上で効果的な設備の設置を行いたい。学校で設備の内容と、それ

に伴う実施時期に差がでることをご理解願う。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

林委員  B＆G プールの深水調整台とはなにか。壊れたのか。 

社会教育班主

幹 

幼児の安全対策のためにプール内に設置するものである。15台あるが、プラスチッ

クの劣化等の老朽化が激しいため、更新を図るものである。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

三熊委員  内壁タイル改修工事実施設計について、工事はいつ行う予定か。 

教育振興課長  設計にて工法及び工期を確定し、補正予算を含め早めに対応したい。なお、タイル

の浮きはあるが、すぐに崩落することはない。 

三熊委員  浮いている場所はわかっているのか。 

教育振興課長  打診調査を実施し、浮いている場所は判明している。全体で 3割程度で浮きが発生

しており、面積 922㎡中、319 ㎡で不具合が発生している。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

林委員  工事でまたタイル貼るのか。高額になるのではないか。 

教育振興課長  様々な工法があるため、実施設計により実施工法を決定したい。現在と同じ工法で

実施すると億単位の費用がかかると聞いている。 

教育長  アスベスト調査の結果について説明願う。 

社会教育班主

幹 

 接着剤を含め、アスベストは検出されていない。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

各委員 質問等なし 

教育長 なければ議案第 1号 令和 5 年度上富良野町一般会計（教育費）補正予算について

承認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長  それでは、これをもちまして、本日の令和 5 年第 11 回上富良野町教育委員会会議

は、終了させていただきます。 

閉会 15 時 45 分 

   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

              教育長                     

              委  員                     

              委  員                     

       委 員                     

              委  員                     

        

調整員                     
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